
Carenza di medici e liste d'attesa sotto esame in aula 
CONSIGLIO REGIONALE 
VENEZIA Sarà un question time 
quasi interamente dedicato alla 
sanità quello programmato mer
coledì mattina a Palazzo Ferro 
Fini. In apertura del consiglio re
gionale del Veneto ci saranno in
fatti le interrogazioni alla giunta 
e il tema predominante sarà, ap
punto, la sanità. 

Una sfilza le richieste di chiari
menti da parte di Piero Ruzzan
te: il consigliere di LeU ha pre
sentato interrogazioni sui pre
sunti scambi di favori all'Istituto 
di medicina legale di Padova, sul
la costruzione della nuova Pedia
tria a Padova, sulle riorganizza
zioni nel presidio ospedaliero di 
San Bassiano, sulle liste d'attesa 
"taroccate" (di cui si è occupata 

recentemente la Quinta commis
sione con l'audizione del diretto
re generale dell'Ulss 3 Serenissi
ma), sul presunto conflitto di in
teressi all'Istituto di Ricerca pe
diatrica della Città della Speran
za di Padova. 

Nuovamente iscritte all'ordi

ne del giorno le interrogazioni 
presentate da Jacopo Berti 
(M5s). I quesiti, con due distinti 
atti, chiedono "chiarimenti circa 
i servizi di logistica sanitaria affi
dati dall'ex Ulss 13 di Mirano a fa
vore della ditta Zanardo Logisti
ca spa". Un'altra interrogazione 
riguarda l'affidamento del servi
zio di ristorazione ospedaliera 
per i fabbisogni di aziende sani
tarie della Regione del Veneto. 

Di sanità si occupa anche il 
consigliere Andrea Bassi (Cen
tro Destra Veneto) che chiede lu
mi sul pronto soccorso di Busso-
lengo, sulla spesa per il persona
le impiegato in ambito sanitario, 
sulla carenza di medici di base a 
Caselle di Sommacampagna. Pa
trizia Bartelle (IiC) si è interessa
ta invece dell'ospedale di Trecen-
ta e dell'allagamento delle sale 
operatorie, mentre Andrea Zano-
ni e Claudio Sinigaglia (Pd) han
no chiesto, dopo l'ennesimo inci
dente con parapendio sul Grap-

LA SEDUTA 

DELL'ASSEMBLEA 
LEGISLATIVA VENETA 
DEDICATA ANCHE 
ALL'ILLUSTRAZIONE 
DEL "PIANO RUSPA" 

pa con intervento dell'elicottero 
del Suem, a quanto ammontano 
i costi e a chi verranno imputati? 

PIANO RUSPA E LUPI 
Ma la seduta di mercoledì sarà 

dedicata soprattutto all'illustra
zione del disegno di legge intito
lato "Politiche per la riqualifica
zione urbana e l'incentivazione 
alla rinaturalizzazione del terri
torio veneto", il cosiddetto Piano 
Ruspa perché consente di utiliz
zare i volumi di edifici abbattuti 
in altre costruzioni attraverso il 
meccanismo dei crediti edilizi. 
Di nuovo in aula la proposta di 
legge per "contenere" i lupi, di 
cui è primo firmatario il capo
gruppo leghista Nicola Fineo, 
che l'ultima volta non era stata 
affrontata. 

SANITÀ VENETO


